
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO

RETIRADA DE GALHGS,

SMI-mk PRESIDENTE

A aprecuação dessa nobre Casa de Leis

REQUEREMOS na forma RegimentsL seja remendo
Oflmo junto à Prefeitura MumclpaW de Rmenáu Preto para que efetue
estudo de viabilidade para executar “RETIRADA DE GALHDS" em (sua
extensão da Rua Jorge Sam. no bem CIÍy waewâo, em wrlude da
atum condição estar prejudicando & cwrcmaçãu de veiculos podendo
ocorrer possíveis slmslros

Sala de Sessões. 05 de julho de 2019.
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